

SOLLER

SOLLER
SEMENARIO DE INFORMACION LOCALFranqueo
concertado

Biblioteca Provincial

PALMA

Franqueo
concertado

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: calle de San Bartolomé n.º 17 - SOLLER (Baleares)

DE TEATROS

FANTASIO

Para hoy, sábado, se anuncia en este cine el estreno de un film de categoría que sin duda llamará grandemente la atención del público.

Se trata del extraordinario film *El gran tipo*, con el que hace su reaparición ante nuestro público el famoso ídolo James Cagney, en un derroche de simpatía y naturalidad que emula sus anteriores creaciones.

James Cagney es un actor muy estimado por el público cinematográfico. Sus cintas se ven siempre con gusto. Con sus éxitos logró popularizar su tipo, sus ademanes, la expresión simpática de ese hombre siempre perseguidor de los malos y peleador empedernido.

Tras un paréntesis de ausencia en nuestras pantallas vuelve Cagney en *El gran tipo*, un film policiaco, dinámico, gracioso y apasionante, que nos describe un asunto lleno de interés y emoción, que constituye uno de los mayores éxitos del cine americano y del insuperable intérprete de *Contra el imperio del crimen*.

El gran tipo será presentado en su versión hablada en español, bajo el emblema de «Organización Fílmofono», que tan ruidosos y legítimos triunfos ha cosechado.

De complemento será estrenada la producción nacional *Mari Juana*, en la que luce su simpatía, su gracia y su belleza la juvenil artista Amparito Rivelles Ladrón de Guevara.

Mari Juana es un film ameno que divierte y emociona, rico en presentación y de clara fotografía, cuya acción se desarrolla en gran parte en una lujosa Casa de Modas.

Comparte el éxito con Amparito Rivelles el gracioso niño F. Agustí, que hace un botones muy salado, completando el cuadro de principales intérpretes José Alguacil y Rosita Alba.

ALCAZAR

Mañana tendrá lugar en este cine el estreno de la extraordinaria superproducción *De Méjico llegó el amor*, presentada por «Exclusivas Floralva», film que va recorriendo las principales pantallas nacionales siempre con el mismo apoteósico éxito y batiendo records de público y permanencia en cartel.

Esta película es un alarde de la producción argentina que en ambicioso vuelo traspone el umbral folklórico patrio y escudriña, con acierto insuperable, el costumbrismo y riqueza musical del continente hispanoamericano.

El título—que nace de los amores de un inmigrado con una argentina—es parco de expresión ante la policromía de esta insuperable producción, que con tanta destreza ha llevado al cine Richard Harlan, extraordinario director de recia cultura cinematográfica.

La magnificencia del famoso carnaval bonaerense, donde empieza el amor del mejicano hacia la porteña, espléndidos exteriores de Río de Janeiro y Buenos Aires, deliciosas canciones que han traspasado todas las fronteras, color y luz, hacen de esta película, dinámica al mismo tiempo, una apreciada joya musical cinematográfica que el público verá con extraordinario placer.

La interpretación de cuantos actúan en esta película es magnífica, destacando notablemente la de Tito Guizar, tan conocido de todos los públicos, y de la exquisita Amanda Ledesma.

De complemento va el estreno del film «Híat» *El héroe de la pista*, película verdaderamente original y llena de inesperados trucos y complicaciones de enorme comicidad, que tienen por marco suntuosos escenarios.

Todo en esta farsa cinematográfica es de fina gracia y humor sin tasa, y la interpretación reúne a los tres más famosos cómicos del cine alemán, Heinz Rühmann, Hans Mosser y Theo Linggen, magníficos actores de cuyo prestigio y talento cabe esperar una estupenda labor.

Ferias y Fiestas de Ntra. Sra. de la Victoria de 1943

¡Ya tenemos el programa!

Los que alguna vez han andado de Comisión de fiestas saben lo difícil que resulta concertarlo todo. Uno nos decía que prefería más componer un reloj o una radio que asistir a la penosa reunión de acoplamiento del programa.

Lo de aquí, lo de más allá, aquél que dijo que sí y ahora dice que no, otro que quiere más pesetas, fulanito que tiene mayores exigencias, etc. etc.

—Lo que es a mi, el año que viene que no me metan en Comisiones. Pero... «dice que se va y vuelve...»

Son así.

Y ya tenemos programa.

¿No es verdad que cuando uno sube una cuesta le gusta mirar hacia abajo?

Y ya tenemos programa.

Y sabemos a donde vamos, y las pesetas que gastaremos y las problemáticas que se sacarán para cubrir los gastos.

Porque esto de fiestas tiene eso: siempre se gasta más de lo pensado y se saca menos de lo calculado.

Y ahí tenemos el lío padre.

Y ya tenemos... a *Mestre Pepó*.

Señores y amigos nuestros: no presentar-se más, que la plaza está cubierta.

Pero el tío, es decir, *Mestre Pepó*, nos sale por la tangente ya que se quiere meter a crítica. Y eso no se lo toleraremos.

No hay peor cuña que la de la misma madera.

Y con versitos ¿eh?

¿Te acuerdas de aquellos del fútbol... que luego terminaban en *Passol*?

Pues sí, *Mestre Pepó* no nos vengas con versitos de esquina o *des cantó* que si presumen de finitos parecen de *sabateró*.
Y nada más, *Mestre Pepó*...

Y va en serio.

Adrede dejamos de consignar en anteriores notas la venida de la «*Capella Clásica*» de Mallorca dirigida por el maestro Mn. Thomás, esa artística agrupación musical que no es sólo un orgullo legítimo de Mallorca sino de nuestra Patria.

Reciente es aún su gira gloriosa por tierras de Levante, donde se cubrió de gloria.

Destacamos que la parte musical de la Misa mayor del día de la Feria correrá a cargo de la «*Capella Clásica*», con acompañamiento de órgano por el Rdo. D. Rafael Vich, organista de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Palma de Mallorca.

En el concierto de la tarde, algo exquisito y extraordinario, ejecutará interesantísimo programa, cuyas notas publicaremos en la crónica de la próxima semana. Para este

concierto se editarán unos artísticos programas.

La propaganda de las presentes Ferias y Fiestas corre a cargo de «Publicidad Balear», que debe presentar un gran número de folletos de veinte páginas, arrojar más de diez mil octavillas en la corrida de toros de mañana en Palma, instalar en el Borne de Palma un anuncio luminoso de nuestras fiestas de Mayo, y repartir profusamente propaganda de las mismas en los comercios principales, calles y plazas de la capital y demás pueblos principales de la isla.

Y todo para que tengamos muchas *quaranta-hores*.

Que sin ellas no tenemos fiestas.

¿Para qué tantas cosas para nosotros solos?

Y además ¿quién nos ayudaría a cubrir el elevado presupuesto?

¿Te acuerdas de aquella rubiales, de aquella morenaza, de aquel señor con gafas...? Pues todos ellos volverán, volverán... y hasta volverán el año que viene.

Y si no vienen no será por falta de trenes.

La formulita de: a más, menos.

D. Vicente Ausina, de Valencia, muy distinguido señor nuestro: Gracias. Ahora a quedar bien con los fuegos artificiales y las terribles carcasas.

Un niño preguntaba: Mamá, ¿qué son carcasas?

—Debe ser algo de comer porque las des-pachan en el mercado.

Y es verdad.

Este año los fuegos artificiales, las carcasas, morteretes, bombas y cohetes se dispararán en los solares del nuevo mercado cubierto en construcción.

¡Mira que si destruyeran lo edificado!

¿Quién tendría la culpa?

—*Mestre Pepó*.

¿Y por qué en el mercado cubierto?

Para que el público pueda con mayor comodidad presenciarlos, ya que parece que hay innovaciones sorprendentes en los fuegos artificiales y para mayor vistosidad se hace preciso el que puedan ser vistos en conjunto.

¡Oh, soberano público!

La exposición de flores, este número tan exquisito y tradicional en nuestras Ferias y Fiestas, es ya un hecho; al igual que la exposición de cuadros de pintores sollerenses.

Y nada más por hoy, amables lectores.

Y hasta el próximo sábado.

La Sección de Propaganda de las Ferias y Fiestas de 1943.

FERIAS y FIESTAS de SOLLER

que en honor de Ntra. Sra. de la Victoria se celebrarán los días 8, 9 y 10 de Mayo de 1943

Programa de las funciones religiosas

Día 8, Sábado

A las 14. Repique de campanas, como inicio de las Ferias y Fiestas en honor de Ntra. Sra. de la Victoria.

A las 20. —Traslado procesional de la imagen de Ntra. Sra. de la Victoria desde el oratorio de la Casa Hospicio a la iglesia parroquial, cantándose seguidamente solemnes Completas, con asistencia de las Autoridades, Jerarquías Locales y Comisión

Oficial. Asistirán también los llamados *Personajes Históricos*, representando las *Valientes Dones de Ca'n Tamany*, el Virrey de Mallorca, el Capitán Angelats y el Sargento Soler, además de los antiguos Jurados de Sóller.

Día 9, Domingo

A las 10'15. —Solemne Misa mayor en la iglesia parroquial, con asistencia de las Autoridades, Jerarquías del Movimiento, Comisión Oficial y Personajes Históricos.

Pronunciará el tradicional sermón de Ses

Fires el elocuente orador sagrado Rdo. don Bernardo Pujol, hijo de Sóller.

La *Capella Clásica* de Mallorca interpretará escogida partitura a cinco voces, con acompañamiento de órgano por el Rdo. don Rafael Vich, organista de la S. I. C. B. de Mallorca.

A las 19'45. —Solemne Procesión, que saldrá de la iglesia parroquial y recorrerá las principales calles de Sóller, y en la cual se llevará una imagen de María Santísima mutilada por la piratería sarracena el 11 de Mayo de 1561. Asistirán los Personajes Históricos que escoltarán la *Tranca de Ca'n Tamany*, con la que defendieron su honor y su vida las *Valientes Dones*. Presidirán las Autoridades y Jerarquías Provinciales y Locales y la Comisión Oficial.

Día 10, Lunes

A las 10. —Misa en la iglesia parroquial en sufragio de los hijos de Sóller muertos gloriosamente el 11 de Mayo de 1561 y de nuestros Caídos en la Cruzada de Salvación de España, con asistencia de las Autoridades, Jerarquías y Comisión Oficial, además de los Personajes Históricos.

Se leerá la oración auténtica pronunciada por el Capitán Angelats antes de entrar en combate nuestros mayores.

A las 20'15. —Retorno procesional de la imagen de Ntra. Sra. de la Victoria desde la iglesia parroquial al Oratorio de la Casa-Hospicio, en la misma forma que el sábado.

Programa de los festejos cívico-populares

Sábado, día 8

A las 14. —Disparo de morteretes.

Gran suelta de palomas, en la plaza de Calvo Sotelo, organizada por la Sociedad Colombófila Sollerense.

A las 16. —Pasacalles por la Banda de Cornetas y Tambores del F. de Juventudes.

A las 18. —Pasacalles por la Banda Municipal con cabezudos.

A las 21'30. —Iluminación general en los puntos céntricos de la población.

Concierto por la Banda Municipal en la plaza de Calvo Sotelo.

A las 21'45. —Verbena en el «Teatro Alcázar», con la orquestina «Los Bohemios».

A las 24. —Suelta de globos, disparo de cohetes, morteretes, carcasas y de una gran traca final.

En uno de los trenes de la tarde llegará la Banda de Cornetas y Tambores y Música del Regimiento de Infantería de Marina, siendo recibida por la Comisión Oficial, interpretando seguidamente diversas piezas de concierto.

Domingo, día 9

A las 7. —Diana por la Banda Municipal y por la del Frente de Juventudes.

A las 9. —Inauguración de una Exposición de Flores y de cuadros de pintores sollerenses, instalada en el zaguán de la casa n.º 8 de la calle del Generalísimo Franco.

A las 10'30. —Gran partido de baloncesto en el *Camp d'En Mayol*, entre el Club Deportivo *Victoria*, de Sóller y potente equipo de Palma, disputándose hermosa copa ofrecida por la casa «Marqués del Mérito».

A las 11'45. —Acto simbólico de la presencia de los Caídos hijos de Sóller, frente a la Cruz de los Caídos.

A las 12. —Concierto por la Banda Municipal en la plaza de Calvo Sotelo.

A las 15. —Disparo de morteretes y suelta de globos.

A las 15'45. —Concierto por la *Capella Clásica* de Mallorca, bajo la dirección del Rdo. D. Juan M.ª Thomás en el «Teatro Alcázar». En artístico programa aparte se anunciarán oportunamente las escogidas composiciones que interpretará la *Capella*, orgullo de Mallorca y de España.

A las 17'30. —En el *Camp d'En Mayol* gran partido de fútbol de campeonato de Liga Mallorca, Segunda División, entre los primeros equipos del C. D. *Porreras* y C. D. *Sóller*, que además se disputará una preciosa copa ofrecida por el Magnífico Ayuntamiento de esta ciudad.

A las 19. —Concierto por la Banda de Infantería de Marina en la plaza de Calvo Sotelo.

(Termina en la página 4)

CRONICA LOCAL

El Excmo. y Rdmo. Arzobispo-Obispo de la Diócesis en Sóller

Procede a la Bendición de la primera piedra del Santuario del Olivar des Fenás

El miércoles de esta semana, día 28 del finido Abril, a las diez, llegó a esta ciudad S. E. I. Dr. José Miralles Sbert, acompañado de su capellán de honor Rdo. don José Payroló. Hospedóse en casa de nuestro amigo el conocido industrial D. Vicente Alcover Colom, donde poco después autorizó el matrimonio canónico de los distinguidos jóvenes, Srta. Antonia Alcover Rullán, hija de éste, y D. Vicente Ferrer Ripoll.

Por la tarde, a las cuatro, subió al pintoresco sitio *Olivar des Fenás*, donde le aguardaban los Rdos. Párroco-Arcipreste, D. Rafael Sitjar; D. Pedro Lucas Ripoll Moragues, propietario del lugar, y demás señores sacerdotes; el señor Alcalde, don Antonio Castañer Casanovas; el señor Juez Municipal, D. Jaime Colom Casanovas; algunas otras distinguidas personalidades invitadas, y numeroso público.

Revestido con los ornamentos pontificales procedió el Ilmo. Prelado diocesano a la bendición y colocación de la primera piedra del nuevo Santuario dedicado a la Virgen Inmaculada que junto al antiguo se ha de erigir, conforme se detalla en la Memoria del proyecto suscrita por el arquitecto D. Gabriel Alomar Esteve, autor de éste, que por falta de espacio nos vemos obligados a retirar del presente número y que publicaremos, Dios mediante, en nuestra próxima edición.

Terminada la religiosa ceremonia, dió su E. I. la bendición a los asistentes y concedió 200 días de indulgencia a cuantos contribuyeran con alguna limosna a la realización de la magna obra proyectada.

Después de lo cual emprendió desde allí su viaje de regreso a Palma, siendo respetuosa y afectuosamente despedido por todos los que al reseñado solemne acto habían asistido.

Las Fiestas de Pascua

Con la animación acostumbrada transcurrieron las Fiestas de Pascua este año.

En las sociedades «Círculo Sollerense» y «La Unión» celebraron en la noche del sábado y domingo últimos los bailes de que habíamos dado cuenta en estas columnas, los cuales se vieron muy concurridos.

El lunes, segunda Fiesta, según es ya costumbre proverbial en esta ciudad, la gente se volcó al campo. Desde primeras horas de la mañana nutridos grupos de jóvenes de uno y otro sexo salieron de excursión por los alrededores de nuestro valle. Sóller durante todo el día, con los comercios cerrados y tanta gente fuera, apareció desanimadísima hasta el anochecer en que regresaron los excursionistas y la ciudad fué recobrando su aspecto habitual.

El pago de las Contribuciones

La cobranza voluntaria de las Contribuciones e impuestos del Estado en general, cuya recaudación se verifica mediante recibo, correspondiente al segundo trimestre del año actual, tendrá lugar en Sóller del 17 al 22, inclusive, del presente mes de Mayo.

En Fornalutx esta cobranza tendrá lugar el día 20.

El segundo período voluntario tendrá lugar, en Palma, del 1.º al 10 del próximo mes de Junio.

«El Gas» S. A.

Aviso

Por acuerdo de la Junta de Gobierno de esta Sociedad y para general conocimiento de los abonados de gas, se hace público, por medio del presente aviso, que a partir del próximo lunes, día 3 del actual, el servicio de las tardes empezará a las dieciocho treinta hasta las veintitres horas.

Sóller, 1.º Mayo de 1943. — La Dirección.

NEVERAS «FRISAN»
Auto Electricidad S. A. — Palma

CONCERTISTAS FRANCESES EN MALLORCA

Se proyecta den un concierto en Sóller en el presente mes de Mayo

Ampliando la noticia que adelantamos en nuestra Crónica anterior, acerca de la organización de un concierto de piano y violín en Sóller por los renombrados artistas franceses Mr. Robert Soetens y Mme. Suzanne Roche, podemos añadir hoy que la noticia ha causado entre los amantes de la buena música y entre los sollerenses que sostienen relaciones con el país vecino bien comprensible entusiasmo, que permite augurar el más completo éxito al concierto en proyecto.

La personalidad artística de Mr. Soetens es muy conocida en los medios musicales europeos que han tenido ocasión de poder admirar en sus repetidos conciertos en las principales capitales.

Nació en 1897 en Montluçon, y en 1915 obtuvo el «Primer Premio de Violín» en el Conservatorio nacional de París. Sólo en 1920 comienza su carrera de concertista, y su presentación constituye un acontecimiento destacado. Todas las orquestas de París solicitan su cooperación, y actúa constantemente, y siempre con gran éxito, en toda Francia y sus Colonias.

Su éxito repercute en el resto de Europa, y es solicitado como solista y profesor de violín en Oslo; recorre en triunfo todo el Norte, y no hay centro musical europeo que no conozca el arte sublime de este genuino representante de la escuela francesa de violín.

España ha sido uno de los países que mejor han apreciado las altas cualidades de este ejecutante singular. Se recuerdan sus actuaciones formando parte de un famoso trío, y en 1935 sus recitales le valieron grandes triunfos. También en aquella oportunidad Madrid presencié, gracias a los desvelos del Maestro Arbós, el estreno mundial del concierto para violín-orquesta de Prokofieff, que este compositor dedicó al violínista francés.

Suzanne Roche, su acompañante, nació en París en 1912. En su Ciudad natal, y en el Conservatorio Nacional, realizó sus estudios con Morpain, Staub y Lea Cortot, obteniendo al final de los mismos las más altas recompensas.

Desde 1936 colabora constantemente con Soetens, y es tal la compenetración de ambos artistas, que sus versiones resultan de gran perfección. Con él, y como solista, ha recorrido en triunfo toda Europa, obteniendo los mejores elogios y distinciones.

La fecha de la celebración en Sóller de este concierto no ha sido fijada aún con exactitud, pero se confía pueda designarse en la segunda quincena del presente mes de Mayo.

Los precios del pan

A partir de hoy, día primero de Mayo, los precios que registrarán para las distintas piezas de pan serán los siguientes:

Piezas de 80 gramos, 0'25 ptas.
Piezas de 100 gramos, 0'25 ptas.
Piezas de 300 gramos, 0'45 ptas.
Piezas de 600 gramos, 0'85 ptas.

El reemplazo de 1944 será alisado dentro de 1943

El bando será publicado el 1 de mayo y el ingreso en Caja tendrá lugar en 1 de diciembre

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición del Ministerio del Ejército: Decreto por el que se adelanta el alistamiento del reemplazo de 1944, que se llevará a cabo en el año actual, en lugar de 1944, publicando las autoridades municipales el bando el primero de mayo y el último domingo de mayo se hará la rectificación del Ayuntamiento, y el cierre del mismo el segundo domingo de junio. La clasificación se efectuará el tercer domingo de Junio. Las peticiones de los beneficiarios de prórroga de segunda clase se solicitarán durante los meses de septiembre y octubre próximos y se resolverán en la primera quincena de noviembre. El ingreso en Caja tendrá lugar el primero de diciembre.

La Pandilla Española, en Sóller

Se presentará en el «Teatro Alcázar» el miércoles día 5

Para esta próxima semana se anuncia en Sóller la presentación en el «Teatro Alcázar» de la famosa agrupación infantil «La Pandilla Española», cuya venida fué anunciada semanas atrás, suspendiéndose luego a última hora su debut.

Resueltas ahora las dificultades que obligaron entonces a retrasar el trabajo de este espectáculo, ha regresado «La Pandilla» a Mallorca para actuar en todas las localidades en donde había sido anunciada. Desde hace unos días viene presentándose ante el público mallorquín en diversas poblaciones de la isla, obteniendo en todas partes éxitos clamorosos que la obligan a repetir todas sus actuaciones.

Ha sido fijada la fecha de su presentación en Sóller para el miércoles de la próxima semana, día 5, en cuyo día hará su presentación junto con los otros números que forman el notable conjunto de Variedades que presenta Fernán y que constituye una excelente agrupación artística.

Además de *Tim y Tom*, con su famosa pandilla y Orquesta, que constituyen la base del espectáculo, van también la *Ñiña Rubí*, cantadora de flamenco, *Bese*, formidable contorsionista, *Manolita Curtielles*, estrella de bailes españoles, *Conchita del Prado*, cantos y bailes americanos, *Cartex*, el prodigioso artista de la sugestión, y la *Orquesta Ramber*.

La función empezará puntualmente a las nueve y media de la noche, a causa de la limitación de alumbrado eléctrico que existe los días laborables.

La actuación de todos estos elementos, principalmente de *La Pandilla Española*, es esperada aquí con expectación, por lo que es de suponer que nuestro primer teatro se verá el próximo miércoles brillantemente concurrido.

Las Ferias se acercan

Las primeras casetas en el «Castellet»

En la Plaza de España han aparecido ya las primeras casetas de feriantes que proceden de la Feria de Ramos y que son el indicio de la proximidad de nuestras Ferias y Fiestas de Mayo.

Entre las casetas que se montan figuran las imprescindibles casitas de tiro. Luego vendrán las de churros, bisutería, juguetes y demás chucherías características de toda Feria, que por unos días invadirán con sus entoldados los escasos espacios libres de nuestros lugares céntricos, llenándolos con la alegría de sus luces deslumbrantes y de los ruidos estridentes y ensordecedores de sus gramolas y altavoces...

No resulta lluvioso el tiempo

O, lo que es lo mismo, no ha acertado esta vez en sus pronósticos el Calendario, pues que la deseada lluvia, en ocasiones distintas iniciada, no ha regado todavía nuestros campos con la intensidad que fuera menester.

Y es esta escasez de agua en la época presente doblemente perjudicial, pues que puede ocasionar una merma considerable en las cosechas de cereales e impedir el normal desarrollo de la rapa de los olivos, que va saliendo tardíamente hogaño y con no mucha abundancia; lo que es verdaderamente de lamentar.

La floración en los manzanos y perales no fué tan copiosa como en otros años, y lo mismo puede decirse respecto a los albaricoqueros y cerezos; así es que las próximas cosechas de estos frutales tampoco resultan completamente satisfactorias para el laborioso agricultor. La única que pudiera serlo, tal vez, sería la de nísperos; pero también tiene ésta la contrariedad de los pájaros que, abundantes y voraces, no los dejan ni siquiera madurar.

En resumen, todo parece coincidir para que se confirme una vez más el acierto de aquella antigua sentencia agrícola: «Muchos días buenos hacen un mal año».

NEVERAS «FRISAN»
Auto Electricidad S. A. — Palma

La Fiesta del Libro

Se celebra hoy en toda España con gran solemnidad

Anualmente, el día 23 de Abril, aniversario de la muerte de Cervantes, acostumbra celebrarse la alegre Fiesta del Libro, que coincide en esta época primaveral con la eclosión de las rosas. En el presente año, la coincidencia con la jornada del Viernes Santo la trasladó al 1.º de Mayo, y en tal día como hoy los escaparates de todas las librerías rebosan de las últimas novedades bibliográficas y de los más atrayentes volúmenes para festín de los amantes de la lectura.

De cada año va en aumento el número de amigos de los libros que en el día de su fiesta hacen sus adquisiciones para sumarse de este modo a la jornada y aprovechar los descuentos que los libreros y editores conceden para incrementar la venta. Es ya costumbre de esta festividad ver ante los montones de libros a multitudes curiosas buscando sus lecturas preferidas. También se ve circular a la gente con su paquete de libros como por Reyes se la ve con el de juguetes. Y es que la Fiesta del Libro va arraigando de tal modo en las costumbres ciudadanas que hoy ya la compra de libros en estas jornadas es no sólo una moda sino un hábito imprescindible de las personas cultas.

En los pueblos como Sóller, en que la vida se concentra en torno a los días festivos, una fiesta en día laborable no llega a alcanzar el auge que logra en una capital. Por esto la Fiesta del Libro se prolonga durante ocho días para que entre ellos coja siempre un domingo, en cuyo día no queda un solo lector que no se sume al homenaje que se tributa al Libro en la fiesta singular de su difusión y de su popularidad.

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

Con un mes de permiso, que piensa pasar en esta población, llegó el miércoles, procedente de Tángier, el joven soldado don Antonio Palou Pons.

Procedentes de Nuremberg llegaron esta semana el comerciante D. Antonio Garau y su esposa, D.ª Antonia Moranta.

Ha regresado de su viaje a Barcelona el distinguido joven D. Guillermo Ripoll Casanovas.

De Mulhausen vinieron, el jueves, D.ª Antonia Bestard de Colomar y su hija señorita Catalina.

Ha regresado de Bielefeld (Alemania) para pasar una temporada en esta ciudad, nuestro amigo D. Antonio Garau.
Sean todos bienvenidos.

SALIDAS

Para continuar sus estudios, una vez pasadas con sus familiares de aquí las Fiestas de Pascua, marcharon el jueves a Madrid los jóvenes D. Bartolomé Frontera Marqués y D. Juan Magraner Castañer.

Han regresado también esta semana a Barcelona, para reintegrarse a sus estudios, los jóvenes D. Sebastián Alcover Arbona, D. José Rovira Morey, D. Miguel Colom Bernat y D. Sebastián Alcover Rullán.
Deseamos hayan tenido un feliz viaje.

ENTRONIZACION DEL SAGRADO CORAZON

El lunes, segunda fiesta de Pascua, los esposos D. Damián Orell Casanovas y doña María Canals Escalas entronizaron solemnemente en su hogar una imagen del Deífico Corazón de Jesús, ceremonia que verificó el Director del Apostolado de la Oración, Rdo D. José Morey.

Con tal motivo reuniéronse allí los familiares y algunos amigos íntimos de los nombrados esposos, a quienes éstos obsequiaron luego con un delicado lunch.

PETICION DE MA-O

Por D.ª Rosa Vicens Deyá Vda. de Oliver y D. Antonio Oliver Vicens y para su hijo y hermano D. Pedro, ha sido pedida a los esposos D. Sebastián Rullán Ferrer y doña Buenaventura Bauzá Mayol la mano de su hija Buenaventura.

La boda se efectuará en breve.
Reciban los jóvenes prometidos nuestra enhorabuena.

BODAS

El martes de esta semana se unieron con el santo sacramento del matrimonio el joven D. Juan Bisbal Pons, Secretario Sindical local, y la bella señorita María Lladó.

La religiosa ceremonia verificóse en la hermosa capilla de la Inmaculada Concepción de la iglesia parroquial de Binisalem, cuya población es natural la contrayente, decidiendo la unión y celebrando la misa de velaciones el Rdo. D. José Morey, vicario de Sóller.

Apadrinaron al novio: su tía, la señora Catalina Joy Sader Vda. de Joy, y su hermano D. Jaime; de la gentil desposada fueron padrinos sus tíos, D. Pedro José Pons y D.ª Catalina Salom Llabrés.

Firmaron el acta matrimonial los testigos Antonio Castañer Casasnovas, Alcalde Delegado Sindical local; D. Danián Deyá Casasnovas, D. Bartolomé Estades Colom y Joaquín Borrás Mayol.

Terminada la ceremonia religiosa los novios esposos obsequiaron a sus familiares invitados con un exquisito desayuno.

Poco después salieron en viaje de bodas para Lluç y diversos pueblos de la isla, embarcando el jueves para Valencia y Barcelona.

A las felicitaciones que con motivo de su boda ha recibido el novel matrimonio una respuesta muy efusiva.

El miércoles, día 28, en la capilla instalada en el domicilio de nuestro distinguido amigo D. Vicente Alcover Colom, se celebró el enlace de su gentil y simpática hija Ana Antonia Alcover Rullán con el joven comerciante establecido en Méjico D. Vicente Ferrer Ripoll.

La novia lucía elegante vestido de marfil blanco y hermoso ramo de claveles del mismo color.

Dos simpáticos niños Vicentito Alcover Arborea y María Isabel Pizá Ferrer servíanle de pajeitos.

Endijó el enlace nuestro venerable Predicador Dr. Miralles, quien después de la ceremonia dirigió a los nuevos esposos senda y adecuada plática.

Celebró la misa de velaciones el Rdo. don Jerónimo Pons.

Apadrinaron a los contrayentes: por parte de la novia, sus padres, D. Vicente Alcover Colom y D.ª María Rullán Mayol; y por parte del novio, su padre, D. José Ferrer Oliver y su hermana D.ª Catalina.

Firmaron el acta como testigos: por parte del novio, su tío, el médico D. Guillermo Ripoll, su hermano político D. Miguel Pizá Arborea, su primo el Cónsul del Perú y Abogado don Antonio Moncada Cánaves de Mossa y don Antonio Castañer, Alcalde de Sóller; y por parte de la desposada sus tíos los industriales D. Sebastián y D. Antonio Alcover Colom, D. Guillermo Rullán Mayol y D. Lucas Cladera Albertí.

Durante la religiosa ceremonia el reverendo D. Miguel Rosselló ejecutó en el armonio escogidos trozos de música clásica. A la boda asistieron muchísimos invitados, que fueron obsequiados en el domicilio de la novia. También lo fué el personal de la fábrica «Tejidos Alcover S. A.», con un almuerzo en el «Hotel Ferrocarril».

Salieron los novios esposos para Formentor, luego viajarán por la península y después embarcarán para Méjico.

Deseamos a la gentil pareja en su nuevo estado completa y perdurable dicha.

NECROLÓGICA

D. GABRIEL HUGUET MANRESA

Después de larga y penosa enfermedad, sufrida con resignación, sucumbió finalmente el martes de esta semana nuestro amigo D. Gabriel Huguet Manresa, a la temprana edad de cuarenta y dos años.

La noticia de su muerte causó entre los que fuimos sus amigos general sentimiento, porque aunque esperada por el visible avance con que la enfermedad iba minando su organismo, siempre resulta prematura y mayormente sensible en esa época de la vida en que florecen las ilusiones que se nutren en la juventud.

D. Gabriel Huguet fué siempre muy popular. Años atrás, sus actividades deportivas y musicales le hacían imprescindible en la organización de espectáculos deportivos y en festivales de todas clases. Su nombre irá unido a una época en que aparecieron entre nosotros los primeros equipos futbolísticos y las primeras orquestas, a cuya iniciación y auge tanto contribuyó con su esfuerzo.

Descanse en paz y reciban su esposa, D.ª Paula Estarellas, hijos Nicolás, Antonio y María Teresa, madre, D.ª Matiana Manresa, hermanos y demás deudos que lloran su muerte, la expresión de nuestro más vivo sentimiento.

VIDA RELIGIOSA

La Pascua de Resurrección

Celebróse el próximo pasado domingo en esta ciudad con singular esplendor la fiesta de la Resurrección del Señor, anunciada en la madrugada al vecindario con un alegre repique de campanas y con el toque de diana poco después por la Banda Municipal de música, que recorrió al son de animado paso doble las calles que circunvalan el perímetro de esta población.

Contribuyó notablemente a la brillantez de esta fiesta un día sereno, de absoluta tranquilidad atmosférica y tibio ambiente, ya impregnado por el suave aroma de la exquisita flor de azahar, y la presencia de ingente multitud de personas, no obstante resultar hogaño la hora excesivamente matinal.

En la Parroquia

En preparación de esta fiesta cantáronse en la vigilia solemnes Completas, y su celebración dió principio a las seis de la mañana con el rezo de Maitines y canto de Laudes, por la Comunidad. Luego se organizó la procesión de Jesús Resucitado, cuya imagen fué saludada a la salida del templo con los majestuosos acordes del Himno Nacional.

Y en la iglesia del convento de Hermanas de la Caridad se organizó al mismo tiempo la procesión de la Santísima Madre de Dios, que vino a encontrarse con aquella en la plaza de Calvo Sotelo, frente al domicilio social del «Círculo Sollerense», en donde, frente a frente las dos imágenes, cantóse por la música de capilla y el clero el himno de salutación a la excelsa Virgen María: *Regina caeli laetare. Alleluia.*

Continuó luego su curso esa procesión, dicha del Encuentro, formada por las dos parciales mencionadas, dando la vuelta a la Plaza y siguiendo por las calles de Buen Año, de San Bartolomé, de Batach y del General Mola, alternando durante el recorrido con los cantos litúrgicos el son de alegres marchas por la referida banda. Presidióla el Rdo. Párroco, D. Rafael Sitjar, de preste, ministrado por los Rdos. don Pedro A. Ordinas y D. Antonio Rullán, y el Ayuntamiento en corporación y Jerarquías locales bajo la presidencia del señor Alcalde, D. Antonio Castañer Casasnovas.

Una vez disuelta la procesión en el templo parroquial, dióse comienzo a la Misa mayor, cantándose con acompañamiento del órgano, por la escolanía y el pueblo, la composición gregoriana de *Angelis*.

Después del Evangelio, el celebrante, Rdo. Sr. Sitjar, Arcipreste, despojado de su casulla subió al púlpito para explicar concisamente el significado y el fin de esta gran solemnidad y después de felicitar por ella a todos sus feligreses, deseándoles unas felices Pascuas, terminó entonando el himno *Regina caeli laetare*, que cantaron, también acompañados por el órgano, el clero, la escolanía y un nutrido coro de los fieles asistentes.

El lunes, segunda fiesta de Pascua, empezó la función religiosa a las diez con el rezo de Prima y canto de Tercia. Luego celebróse la Misa mayor, en la que fué el celebrante el vicario Rdo. D. Guillermo Fiol y los ministros los Rdos. D. Nicolás Frau y D. Antonio Rullán.

Después del Evangelio pronunció elocuente sermón de despedida — dicho del *Ramell* — el predicador cuaresmal, Rdo. don José Font y Arbós.

La escolanía y el pueblo alternaron en el canto de la misa de *Angelis*, acompañados por el órgano.

En la iglesia de la Visitación

Por el portal del templo parroquial que da a la calle de Santa Bárbara salió la procesión parcial con que fué reintegrada a la iglesia del ex Convento de Franciscanos, hoy de la Residencia de Padres Misioneros de los Sagrados Corazones, la imagen de la Santísima Madre de Dios, formada aquella por buen número de hombres especialmente jóvenes, y la banda local de música, que tocó durante el trayecto escogidas marchas.

La Comunidad de los Padres y la escolanía de este templo, con cruz alzada, recibieron junto al portal de entrada a la imagen de la Reina de los Cielos, a la que saludaron con el himno del día: *Regina caeli laetare*, y, cantándolo, acompañados por el órgano, se dirigieron al altar mayor, donde seguidamente se principió el Oficio. La capilla, dirigida y acompañada al órgano por el organista Rdo. P. José Nicolau,

SASTRERÍA ♦ PAÑERÍA ♦ CAMISERÍA
♦ ARTÍCULOS DE CABALLERO ♦

GENERAL MOLA, 40

interpretó una bella composición a dos voces del maestro Perosi, y fueron el celebrante y los ministros los Rdos. Superior, P. José Verd, y PP. Francisco Bonafé y José Nicolau Bauzá, respectivamente.

Después del Evangelio, el mencionado Superior, Rdo. P. Verd, desde el altar mayor dirigió breves palabras a los numerosos asistentes para exhortarles a acompañar a la Virgen Santísima en su alegría por la Resurrección de su Divino Hijo, alegrándose con Ella por el magno y trascendental suceso que conmemora la Iglesia en este día, y desear a todos los vecinos de este valle, presentes y ausentes, unas felices Pascuas.

Por la tarde, a las seis, celebróse una función apropiada a esta excepcional solemnidad, cantándose el *Regina caeli* de Haller, *Hoc dies* del mismo autor y los *Padrenuestros* del maestro Torres. Asistieron numerosos fieles.

Ayer empezóse la solemne oración de Cuarenta Horas en honor del Santo Cristo, conmemorativa del portentoso suceso acaecido en esta ciudad en el año de 1530, la que continúa hoy y terminará mañana, siendo los actos constitutivos de la misma: Misa cantada, a las ocho y media, y por la tarde, a las siete y media, rezo del Rosario, solemne función, con sermón por el reverendo D. Jorge Company, y reserva del Santísimo.

Los inválidos cumplen el Precepto Pascual

Procesionalmente y con la acostumbrada solemnidad fué llevada la Sagrada Eucaristía, en la mañana del martes de esta semana, a los imposibilitados por sus achaques de ir a la Parroquia para el cumplimiento del Precepto Pascual residentes dentro del casco de esta población.

Bajo palio, cuyas varas sostenían señores sacerdotes, llevaba el Rdo. D. Guillermo Fiol, vicario, el sagrado Copón, y precediendo la bandera de la Adoración Nocturna, seguía numerosa representación de esta Sección local, la música de capilla, que cantó durante el trayecto alternando con el clero, en el alegre tono pascual, el salmo *Dixit Dominus Domino meo* y últimamente el *Te Deum*, y algunos familiares de los comulgantes. Fué administrado el santo sacramento a 13 de éstos.

Y ayer, viernes, lo fué a 18, residentes en las afueras del casco de la ciudad, por el vicario Rdo. D. José Morey.

La solemne Primera Comunión

En la Parroquia de San Bartolomé han recibido en la mañana de hoy solemnemente por vez primera el Pan de los ángeles 50 niños y 61 niñas: total 111, y mañana, domingo, tendrá lugar esta misma simpática ceremonia en algunas de las parroquias filiales de este término municipal.

Ha sido anunciado el acto por medio de alegre repique de campanas a las siete y media, y a las ocho ha dado comienzo, con asistencia de buen número de personas, muchas de ellas familiares de los noveles comulgantes.

Las distintas oraciones de costumbre han sido recitadas por los siguientes: La de renovación de las promesas del Bautismo, ante la pila bautismal, por el niño Guillermo Celiá Colom; la de antes de la Comunión, por el niño Francisco Noguera Pizá, y las dos después de haber comulgado por las niñas María Teresa Casellas Bernat y Magdalena Borrás Mora.

Ha celebrado la misa y dirigido a los jóvenes comensales en el banquete eucarístico breves y atinadas pláticas de circunstancias el Rdo. Párroco-Arcipreste, y luego, después de terminada la función religiosa les ha obsequiado en la Casa Rectoral con sendas estampas recuerdo del fausto acontecimiento que acababa de tener lugar.

Empieza el Mes de María

Ayer, a las siete de la tarde, previo el rezo del Rosario, se practicó en la iglesia parroquial el ejercicio de preparación del Mes de María, que ha empezado hoy. Los ejercicios en loor de la Santísima Virgen serán practicados todos los días de este mes: por la mañana durante las misas primera y de la de las siete y media, y al anochechar con mayor solemnidad.

También en las demás iglesias y oratorios de esta ciudad se ha dado comienzo hoy a esta piadosa y poética devoción.

CULTOS SAGRADOS

En la iglesia de Nra. Sra. de la Visitación (Convento) — Mañana, domingo, día 2 de Mayo: Conclusión del triduo de Cuarenta-Horas dedicado al Santo Cristo. A las siete, misa de Comunión general. A las diez Misa cantada. Por la tarde, a las siete, función final en la misma forma de los dos días anteriores, y además procesión eucarística por el ámbito del templo y claustro y solemne reserva de su Divina Majestad, precedida del canto del *Te Deum*.

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

El pasado día 26 (lunes de Pascua), se inauguró solemnemente en la ciudad de Alcudia, la Sucursal de la «Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros».

Asistió el Ayuntamiento en Corporación, las Autoridades y Jerarquías locales y numerosas representaciones.

Se inició el acto con la bendición de las dependencias por el Rdo. Párroco, quien seguidamente en un bello discurso elogió la obra económica social de la Institución.

El Delegado General expuso las finalidades de la «Caja».

El Sr. Alcalde de Alcudia manifestó la complacencia de la ciudad por la mejora que ésta obtenía, y el Consejero D. Rafael feliu Blanes ofreció el concurso de la Institución y dió las gracias a las Autoridades y representaciones existentes.

Después de izada la Bandera Nacional en el edificio por el Sr. Alcalde, se dió por terminado el acta.

Sastrería Terrasa

Se complace en comunicarle que ha recibido una importante partida de trajes de entretiempo.

Productos lácteos Gili

LECHE PASTEURIZADA Y PATENTIZADA :: ::

Por las mañanas primer tren
Exclusivamente venta en Sóller
LECHERIA J G I I Vicario Pastor, 7

SE DESEA VENDER

una casa con jardín en la calle del Obispo Colom.

Para informes dirigirse al anuncio número 190, en esta Administración.

SE VENDE UN HUERTO

por 5. 00 pesetas

Para informes en esta Administración.
Anuncio n.º 187

PASTELERÍA «CA 'N XIM TAMBORA»
DE JOSÉ BORRÁS PASTOR
 GENERAL MOLA, 7 — SÓLLER

A partir de hoy, día 1.º de Mayo, se reanuda la venta de los **Mantecados Frigo**
 Venta exclusiva en Sóller de los mantecados TUTTI FRUTI, con conservadora propia.

CRONICA DEPORTIVA
FUTBOL

«C. D. San Pedro» 3 - «Sóller» (reserva) 5

El día de la festividad de Pascua se enfrentaron estos equipos en partido amistoso, que resultó interesante y entretenido, especialmente en la primera parte cuando con más fondo los jugadores pusieron más tenacidad y ardor en la lucha.

Los sollerenses en esta parte marcaron 4 goals por mediación de Got (2) y Torrejón (2), uno de estos de penalty.

En la segunda parte reaccionó el equipo del Puerto, que obtuvo tres goals por mediación de Mayol, Pereira y Enseñat; el Sóller, por obra de Magraner, marcó el quinto y último de su equipo.

En el Sóller demostró que hay buenos elementos que, entrenados y acostumbrados a hacer partidos, pueden ser de gran provecho en el futuro.

Los vencedores se alinearon así:
 Magro-Rullán A., J. Sacarés Rullán J., Meana, Ferragut Torrejón, Got, Magraner, Celiá, Rullán M.
 Sobresalieron Magro, Got, Celiá y Rullán M.

Arbitró bien J. Castañer.
Campeonato de Liga 2.ª Categoría
En Pollensa

Pollensa Aviación, 2
 Sóller, 1

Buen partido el que en el campo de Pollensa jugaron los equipos antes citados, correspondiente a la primera fecha del Campeonato de Liga Mallorca. El partido había despertado gran interés en dicha población, registrándose un gran lleno en el terreno pollensino.

El terreno del Pollensa Aviación, de reducidas dimensiones, perjudicó a los sollerenses, que se vieron con frecuencia dominados, pues los despejes de la defensiva colorada caían sobre la meta de Abeijón, que tuvo que trabajar de lo lindo.

Los dos bandos se lanzaron de buen principio a la lucha con entusiasmo, desarrollándose el partido a un tren rapidísimo, y la emoción prendió de buen principio en el ánimo de los espectadores para no de caer hasta el último segundo del encuentro.

Marcó primero el Sóller a los siete minutos, al castigarse una falta a López Ejecutó Tena el castigo recogiendo Pazos que sin preparación mandó por bajo el balón a las mallas.

El Pollensa ataca impetuosamente, fallando la línea media sollerense. Abeijón que está segurísimo detiene mucho cuero ganándose la admiración del público.

Faltando siete minutos para el descanso, García falla un despeje y Artiles rápido fusila el primer goal que Abeijón no puede detener, rozando solamente el balón. La ovación es enorme.

En la segunda parte el Sóller tiende más a la defensa que al ataque para conservar la ventaja que representa el empate. Hay peligros ante ambas puertas, especialmente ante la de Abeijón, que logran conjurarse, ante el nerviosismo del público que ve como transcurrir el tiempo sin que el Pollensa logre el goal de la victoria.

Hacia el final se nota cierto agotamiento en los sollerenses, que han hecho un gran esfuerzo durante toda la tarde; el empate parece será el resultado final, pues faltan solamente 30 segundos para que termine el juego; pero en este momento un despeje flojo de la defensa sollerense da ocasión al extremo izquierdo de empalmar un colocado tiro por alto que Abeijón, completamente tapado, no alcanza a detener en su retirada. La ovación es enorme; el público aplaude frenéticamente, lanzando los sombreros al aire, ante este goal que les da la victoria por la mínima, que ya nadie confiaba de obtener.

Se hace el saque, el balón va a la línea de banda y al ponerse en juego el balón termina el partido.

Arbitró con acierto e imparcialidad el colegiado Sr. Fuentes, ayudado en las lí-

neas de banda por los señores Tous y Pascual.

Las alineaciones fueron:
 Pollensa-Aviación: Atanasio-Urbe, Martínez-Cabrer, Grifols, Domínguez I.-Llovera, Rovira, Ramos, Artiles, Manolo.

Sóller: Abeijón-García, Herrera-Tena, Bosch, Pastor-López, Agustí, Pazos, Bauzá, Valle.

Fué el guardameta del Sóller Abeijón, la figura más destacada, cuajando una actuación sencillamente formidable. Segurísimo, ágil, sereno en todo momento, fué un valladar a las arremetidas del Pollensa, realizando paradas enormes, quitando balones de los mismos pies de la gran delantera adversaria, jugándose el físico en más de una ocasión para evitar tantos marcados. En suma, una maravillosa tarde de Abeijón, que lo puso todo en defensa de su club, no regateando esfuerzo alguno.

El Pollensa puede que mereciera vencer si tenemos en cuenta el gran partido que jugó, pero el bravo portero del Sóller no merecía ser batido en los últimos segundos del partido, después de tanto esfuerzo como había puesto en la defensa de este punto, que tanto ansiaban traerse a esta ciudad.

El Pollensa-Aviación mostró un equipo temible, de gran juego de conjunto, que promete ir lejos en esta competición. Sobresalieron su medio centro, los dos extremos y Artiles, éste el mejor de su equipo.

Del Sóller, después de Abeijón, Bauzá, Pastor y Agustí. La defensa voluntariosa, pero con débil despeje.

En Alaró se jugó este partido entre el Alaronense y el Porreras, que terminó con la igualada a 1 goal.

Clasificación

Equipos	J.	G.	E.	P.	Goals		Puntos
					F.	C.	
Pollensa	1	1	0	0	2	1	2
Porreras	1	0	1	0	1	1	1
Alaronense	1	0	1	0	1	1	1
Sóller	1	0	0	1	1	2	0
Llosetense	0	0	0	0	0	0	0
Nacional	0	0	9	0	0	0	0

Partidos para mañana

Sóller-Nacional
 Porreras-Pollensa Aviación
 Llosetense-Alaronense

Mañana en Sóller «Nacional» de Inca C. D. Sóller

Mañana primer partido del Campeonato de Liga en el campo del Sóller siendo visitante el campeón de 2.ª categoría de Mallorca. C. D. Nacional de Inca, que tanta sensación causó en esta ciudad en su último partido de campeonato regional, en el que venció al Sóller por 2 a 1 en uno de los partidos mejores de la temporada.

Al público sollerense ante el grato recuerdo de este partido ansiaba un nuevo choque entre los de Inca y de Sóller, y mañana con motivo del Campeonato de Liga se verán colmados sus deseos al verse frente a frente los campeones de Mallorca y el C. D. Sóller.

No importa añadir que el partido ha despertado en esta ciudad una expectación pocas veces igualada, y la visita del Nacional es el tema obligado en las tertulias deportivas. Se prevé un choque formidable, y aunque se estima la potencialidad del Nacional no se descarta la posibilidad de una victoria del Sóller dada la gran forma actual de su portero Abeijón, que está en un buen momento de juego, y se confía además en el rendimiento de la delantera, que está también muy mejorada.

Al Sóller le interesa grandemente ganar este partido para apuntarse los primeros puntos en su casilla, y al Nacional también para poder clasificarse en los primeros lugares que le permitan el ascenso a la primera división para la próxima temporada.

La alineación del equipo de Inca será la siguiente: Martel-Horrach, Pericás-Ordinas, Socías, Medrano-Paris, Figols, Es-

Campo del C. D. Sóller

Domingo 2 de Mayo - 5:30 tarde

CAMPEONATO DE LIGA MALLORCA (2.ª división)

El tan esperado partido

C. D. NACIONAL, de Inca - C. D. SÓLLER
 (Campeón de 2.ª Categoría)

El Auténtico de la «máxima emoción»

trany, Oliver P., Oliver A., es decir su primer equipo completísimo que le valió el título de campeón de Mallorca con sus goleadas de escándalo.

La del Sóller se formará de entre los siguientes elementos: Abeijón, Estadés, García, Herrera, Bosch, Tena, Pastor, Valle, Agustí, Pazos, Bauzá, Martí Arcas, Magro y López, los cuales han sido convocados.

Nota oficiosa del «C. D. Sóller»

Por acuerdo de la Junta Directiva se hace público que los que durante el mes de Mayo quieran inscribirse socios deberán abonar en el acto de su inscripción la cuota adelantada de tres meses (Mayo, Junio y Julio).

En algunos partidos del Campeonato de Liga, debido a los largos desplazamientos y gran coste de los arbitrajes, se verá obligada a aumentar en pequeña proporción las entradas para caballer, manteniendo sin aumento, salvo caso excepcionales, las de señora, militares y niños.

Esta Junta espera, dentro del natural apasionamiento que traen consigo las luchas de campeonato, el más correcto comportamiento, por parte del público asistente, hacia los árbitros y jugadores visitantes, para dar una prueba de la cultura del público sollerense.

Los socios propietarios se servirán pasar por la taquilla para incluir en sus carnets unas hojas numeradas que servirán para control, en vista de ciertos abusos registrados. -J.

BALONCESTO

Notas locales

-Mañana, domingo, el C. D. Victoria (juvenil) se trasladará a Felanitx para terminar su participación en el campeonato del Frente de Juventudes, grupo pueblos. Si vence, como es de esperar, disputará al C. N. Palma la final para el campeonato mallorquín del citado Frente.

El sábado último, a las 7 de la tarde, se celebró en «Ca Na Nicolava» un partido entre una selección del Frente de Juventudes de Barcelona y el juvenil del C. D. Victoria. El partido transcurrió con dominio intenso de los locales, que vencieron por 44 a 10. Al llegar al descanso el marcador señalaba 19 a 2. Se hizo aplaudir la delantera sollerense por sus vistosas combinaciones y acertados tiros.

Arbitró con acierto el Sr. Amengual, y los equipos fueron:

C. D. Victoria: Pons 1, Gelabert, Aguiló 6, Ribas 16, Palou 17, Vaquer 4, Joy.

F. J. Barcelona: Taltavalls, Llaterós, Iglesias 1, Díaz 8, Cheza Monjo, Porta.

-El domingo de Pascua, a las 10'30 de la mañana, en el mismo campo se celebró un partido entre el C. D. Victoria y la Estación Naval de Sóller, venciendo nuevamente los chicos del Mercantil por 38 a 14. El primer tiempo terminó con 19 a 6. Los equipos fueron:

C. D. Victoria: Joy I, Rosselló, F. Aguiló 1, Vaquer 2, Ribas 17, Palou 18, Joy II.

Estación Naval: Truyols, Arnat 2, Torres 2, Palou 6, Tortosa 2.

AJEDREZ

Del torneo local por equipos-Arturo Pomar en Madrid

-El Torneo anunciado entre dos equipos locales de catorce jugadores cada uno terminó el sábado de Gloria con un equitativo empate a catorce puntos. Para que la cosa estuviera más igualada, incluso las dos partidas entre ambos capitanes se decidieron una para cada uno. La última de esas partidas duró... cinco horas y cuarto.

Ha terminado la temporada oficial ajedrecista. La nueva temporada comenzará en Septiembre.

-La actuación del niño palmesano Arturo Pomar en las semifinales del campeonato de España celebradas en Madrid ha sido muy notable, clasificándose entre los cinco primeros de su grupo, que constaba de doce jugadores. Con ello ha conseguido pasar a la fase final, que disputan los doce mejores ajedrecistas nacionales. El vencedor disputará el título al actual campeón de España, Dr. Ramón Rey Ardid, de Zaragoza, en seis partidas. -L.V.

Ferias y Fiestas de Sóller

(Viene de la página 1.ª)

A las 21'30. - Iluminación general.
 A las 21'41. - Gran actuación de la prestigiosa agrupación folklórica «Aires de Muntanya», de Selva, en la plaza de Calvo Sotelo, que por vez primera presentará en sus actuaciones la sección de coros con que ha sido ampliada. De modo que a Sóller corresponderá el estreno de esta celebrada innovación.

A las 22. - Dos grandiosas y extraordinarias verbenas: una en el «Teatro Alcázar» con la celebrada orquestina «Bolero» y otra en el teatro de la «Defensora Sollerenense» con una muy renombrada orquestina.

A las 23. - Disparo de un enorme castillo de fuegos artificiales, carcasas, cohetes y morteretes, por el pirotécnico Vicente Ausina, de Valencia, en el local del nuevo mercado en construcción.

A las 23'30. Seguirá la actuación de «Aires de Muntanya», en la plaza de Calvo Sotelo.

A las 24'30. - Disparo de una traca en la plaza de Calvo Sotelo, como fin de la jornada.

Lunes, día 10

A las 7. - Diana por la Banda Municipal y la del Frente de Juventudes.

A las 9'30. - Carreras de bicicleta para corredores de esta localidad sin licencia, con opción a valiosos premios, siendo la meta en el campo de futbol con una vuelta en su interior y acto seguido partido de Baloncesto entre el «Club Deportivo Victoria» y una Selección de la Base Naval.

A las 10'30. Gran acto de concierto por la Banda del Regimiento de Infantería de Marina en la plaza de Calvo Sotelo, que estará dispuesta adrede para esta solemnidad musical.

A las 15. Al toque de rebato se concentrarán en la plaza de Calvo Sotelo las fuerzas de nuestros payeses que han de tomar parte en el Firó, marchando al Puerto después de la ceremonia simbólica del recuerdo de aquella jornada de dolor y de gloria.

A las 16. - Firó en el Puerto, o simulacro del desembarco de la piratería sarracena con la batalla entre moros y payeses.

Durante su desarrollo tocarán marchas militares las Bandas del Regimiento de Infantería de Marina y la Municipal.

A las 20. - Llegada a Sóller de las tropas victoriosas, que traerán vencidos y humillados a los piratas berberiscos.

A las 21'30. Iluminación general.

A las 21'45. Grandiosa retreta y desfile de una carroza simbólica que, saliendo de la plaza de América, recorrerá las principales calles de Sóller.

A las 22. - Otras dos grandes verbenas: una en el «Teatro Alcázar» con la orquestina «Bolero» y otra en la «Defensora Sollerenense» por renombrada orquestina.

A las 22'30. Concierto por la Banda del Regimiento de Infantería de Marina en la plaza de Calvo Sotelo.

A las 23'30. - Disparo de un gran castillo de fuegos artificiales, carcasas, morteretes, cohetes y globos en el local del mercado cubierto en construcción, por el pirotécnico Sr. Ausina.

A las 24. - Seguirá el concierto en la plaza de Calvo Sotelo por la Banda del Regimiento de Infantería de Marina.

A la 1. - Gran traca final de fiestas en la plaza de Calvo Sotelo. Será de 200 metros.

LA COMISIÓN

Horario de trenes

Sábado, día 8 de Mayo
 Salidas de Palma: 8, 13, 15'30 19 y 24.
 Salidas de Sóller: 6'45, 9'30 y 17'45.

Domingo, día 9 de Mayo
 Salidas de Palma: 7'40, 8, 10'30, 13, 15'30, 20 y 24.
 Salidas de Sóller: 6'45, 9'30, 17'45, 19, 22 y 1 madrugada

Lunes, día 10 de Mayo
 Salidas de Palma: 8, 10'30, 13, 15'30, 20 y 23.
 Salidas de Sóller: 6'45, 9'30, 17'45, 19, 22 y 1 madrugada.